

COMMUNIQUÉ

(12.07.2020) Résultats du second tour de l'élection complémentaire à la Municipalité de Vevey – Le candidat de l'Entente veveysanne n'a pas démerité pour sa première candidature

Nous prenons acte des résultats du scrutin du second tour de l'élection complémentaire à la Municipalité avec l'élection du candidat du parti « décroissance alternatives », parti de la gauche radicale qui se présentait pour la quatrième fois à la Municipalité.

Si la logique politique consistait à remplacer un Municipal PLR sortant par un candidat de l'Entente veveysanne, le peuple Veveysan a choisi la décroissance et la gauche radicale.

Le PLR, avec lui L'Entente Veveysane, qui représente quelque 40% des voix du Conseil communal déplore ce résultat mais saura démocratiquement respecter ce choix populaire.

Face à une Municipalité se retrouvant entièrement orientée sur la gauche de l'échiquier politique, le PLR sera amené à développer une politique d'opposition pour les prochains mois.

Notre candidat – à qui on a reproché d'être novice en politique - a recueilli 1'891 suffrages, ce qui est une performance, mérite nos félicitations. Nous remercions toutes celles et tous ceux qui ont soutenu Valentin Groslimond.

#EM2020

Pour toutes questions et complément d'information :

Philippe Herminjard, Président 079 390 66 11
Anna lamartino-Sica, Vice-présidente 078 601 35 61
Valentin Groslimond, candidat 077 413 38 08